

学校だより

かわきた



令和6年4月25日 川北町立川北小学校 校長 荒木 真美

《かんがえる子 わざをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

新年度が始まり、早1ヶ月になろうとしています。学校でも各学年のめあて、係などもきまり新 しい学年が動き始めました。さて、4月はいろいろと行事も多く、子ども達の活躍や頑張りが見ら れました。5月は、さわやかな風が感じられ、過ごしやすい時期です。

学校では 1 年間、その学年に応じた教科の授業と様々な行事や活動が計画されています。1 つ 1 つの活動のめあてと振り返りを大切にして、子ども達に確かな学びの力をつけていきたいと考えて います。その一コマを学級だよりやホームページ等でお伝えしていきたいと思います。ぜひ、ご家 庭でも時間を見つけて、学校の様子を聞いてあげてください。

川北町立川北小学校

任命集会 「よろしく頼みます!」

23日(火)の任命集会では、令和6年度児童会役員・学級役員・地区子 ども会役員に、校長先生から「よろしく頼みます」という、任命状を渡しま した。どの子も、名前を呼ばれると、元気な声で返事ができ、これから川北 小学校のみんなのために頑張るぞという意気込みが伝わってきました。



そのあと、4月の生活目標「元気なあいさつをしよう」について、挨拶 の大事なポイントを話しました。ポイントは、「大きな声で」「自分から」 **「相手の目を見て」**です。毎朝玄関前で子どもたちと挨拶を交わしてい ますが、元気な挨拶ができる子が、だんだん増えてきました。これから も全校で元気な挨拶を心がけていきましょう。

今年度は、運営委員会から、児童会目標の発表と、各委員会の委員長から、めあてについての発 表がありました。今年度の活動目標は、「みんなで助け合い、チャレンジし、明るいあいさつをする **学校」**です。全校児童で、もっと素晴らしい川北小学校につくりあげていってほしいと思います。

また、今年度の PTA 役員が決定し、新年度の PTA 組織がスタートしました。今年度は文書提案で お知らせさせていただきました。今年1年ご協力よろしくお願いいたします。

授業参観・学級懇談会 ご参加ありがとうございました



24日(水)の午後,授業参観・学級懇談会を 行いました。平日開催でしたが たくさんの保護 者・ご家族の方々に授業の参観, 懇談会への参加 をしていただき、ありがとうございました。子ど



もたちも、いつも以上に良い表情で張り切っていたことと思います。見ら

れること、褒められること、応援されることで子どもたちの意欲は大きく高まります。ぜひ、お子 さんの頑張りや成長を褒めてあげてください。



今週末から4月の連休に入ります。5月の連休も控えています。ご家庭におかれまして は、交通安全や健康に気を付けて、楽しいひとときをお過ごしいただければと思います。 そして、連休明けには、また元気に登校できるよう体調管理をよろしくお願いします。